



PEMERINTAH KABUPATEN BANGKA TENGAH SEKRETARIAT DAERAH

Kompleks Perkantoran Terpadu Pemerintah Kabupaten Bangka Tengah
Jalan Titian Puspa I, Koba, Kepulauan Bangka Belitung 33681
Telepon (0718) 7362017, Faksimile (0718) 7362018, Laman bangkatengahkab.go.id

Sumber: Bangka Pos	Hari,tanggal: 26 Februari 2025	Halaman: 8
Subjek: Paripurna Istimewa	Bidang: Persidangan	



DPRD Gelar Rapat Paripurna Istimewa HUT ke-22 Kabupaten Bangka Tengah





DEWAN Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Bangka Tengah melaksanakan rapat paripurna istimewa HUT ke-22 Kabupaten Bangka Tengah, Selasa (25/2). Dalam kegiatan ini, hadir pula pemerintah daerah, Forkopimda dan presidium.

Rangkaian acara berlangsung khidmat dan diakhiri agenda pemotongan tumpeng bersama-sama seluruh tamu undangan yang hadir. Jajaran organisai perangkat daerah (OPD) dan Wakil Bupati Bangka Tengah terlihat mengenakan pakaian adat masing-masing sementara anggota DPRD mengenakan pakaian adat warna biru.

Ketua DPRD Bangka Tengah, Batlanus mengatakan, budaya dan sejarah daerah sangat penting dilestarikan kepada seluruh masyarakat. Ia mengajak masyarakat agar menanamkan semangat kedaerahan yang proporsional dalam kerangka mengokohkan jiwa nasionalisme sebagai bagian dari Indonesia.

Secara filosofis, dapat dinyatakan bahwa semakin bertambah usia maka akan semakin matang dan dewasa pula harapan terhadap Kabupaten Bangka Tengah tercinta. Di usia yang ke-22 tahun, diharapkan Kabupaten Bangka Tengah semakin maju dan unggul dalam berbagai bidang, maka itu Batlanus mengajak semua pihak bersatu mewujudkannya.

Menurutnya, pembangunan tidak hanya menjadi tanggung jawab pemerintah daerah saja, tapi semua pihak. "Saya mengimbau, seluruh masyarakat agar berperan dalam membangun Kabupaten Bangka Tengah," katanya.

Ia juga mengajak seluruh masyarakat memupuk rasa cinta terhadap Kabupaten Bangka Tengah dan meningkatkan tanggung jawab membangun daerah dengan segenap kemampuan. "Semoga kita senantiasa mendapatkan hidayah, kesehatan lahir dan batin, dalam membangun Kabupaten Bangka Tengah," jelasnya. (adv/




RAPAT PARIPURNA - Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Bangka Tengah saat melaksanakan rapat paripurna istimewa HUT ke-22 Kabupaten Bangka Tengah, Selasa (25/2).

BANGKA POS/SEPRI SUMARTONO